

Aparecen dos choferes y cuatro migrantes más secuestrados en SLP

Inseguridad. Los conductores, golpeados y traumatizados, ya rindieron declaración ante FGR y están en sus casas en Tlaxcala

EQUIPO MILENIO CIUDAD DE MÉXICO

Los dos choferes del autobús secuestrado la madrugada del lunes pasado con 50 migrantes aparecieron con vida y ya están en sus casas en Tlaxcala, confirmó la empresa de transporte.

Ambos se encuentran golpeados y traumatizados, informó a MILENIO Perfecto Vázquez, dueño de la firma Hevatours, mientras que autoridades locales dieron a conocer que fueron hallados cuatro migrantes más en los límites de San Luis Potosí y Nuevo León.

Los choferes fueron presentados en la oficina de la delegación Tlaxcala de la Fiscalía General de la República, donde rindieron su declaración para posteriormente ser internados en un hospital a fin de recibir atención médicay psicológica.

El empresario refirió que los operadores llegarona sus respectivos domicilios por sus propios medios, pero por las condiciones postraumáticas en las que se encuentran prefirión o dar más detalles. Mientras, la fiscalía de San Luis Potosí, en coordinación con militares y agentes de Investigación de Nuevo León, localizaron a cuatro migrantes más que señalaron ser pasajeros del autobús secuestrado el lunes.

Fueron ubicados en la Carretera Federal 57 en el tramo Saltillo-Matehuala en el kilómetro 62; tres son de origen hondureño y uno salvadoreño.

El fiscal potosino, José Luis Ruiz Contreras, manifestó que derivado de las declaraciones de los indocumentados rescatados, lacifrade migrantes que viajaban en el camión que salió de Tapachula, Chiapas, puede ser mayor a los 50 que inicialmente se habían reportado.

Hasta el momento son 55 las personas que han sido localizadas tras permanecercautivas.

José Luis López, vicepresidente de la zona II de la Confederación Nacional de Transportistas Mexicanos, reprochó la falta de vigilancia en las carreteras. "No tendríamos por qué tener esta delincuencia, realmente opeY ADEMÁS

Abarrotan refugios abiertos en Tijuana

A una semana de la culminación del Título 42 en EU, que permitía la expulsión inmediata de personas que ingresaran de forma indocumentada, los migrantes han acaparado algunos delos albergues de Tijuana. Activistas señalaron que el número de personas refugiadas se ha incrementado de forma considerable, sobre todo por aquellas que han sido desplazadas por la violencia de sus lugares y países de origen. El pastor Albert Rivera Colón, directordel albergue Ágape Misión Mundial, aseguró que se ha elevado hasta en 500 por ciento el número de indocumentados que piden un lugar donde refugiarse.

ran a cualquier hora del díay eso quiere decir que alguien los protege", criticó.

En Nuevo León, el Instituto Nacional de Migración (INM) entregó a 49 víctimas de este secuestro la tarjeta de Visitante por Razones Humanitarias.

De acuerdo con un comunicado, setrata de 17 adultos que viajaban solos y 31 que conforman núcleos familiares con menores de edad.

El INM enfatizó que en este último caso las familias extranjeras quedaron bajo la custodia y protección del DIF estatal.

Abundó que los beneficiados con el documento provienen de Honduras, Haití, Venezuela, El Salvador, Brasily Cuba.

Por otra parte, en Veracruz personal del Ejército, la Guardia Nacional yla policía estatal rescataron a 119 migrantes y detuvieron a ocho presuntos traficantes de personas.

De acuerdo con los primeros reportes, los elementos de seguridad realizaban patrullajes motorizados por una brecha, cuando ubicaron a varios vehículos que viajaban enconvoy.

En consecuencia aseguraron a ocho personas, aquienes señalan de polleros, y ocho automóviles, además de que pusieron a disposición del INM a 62 personas de diferentes nacionalidades.

Mientras, la policía estatal ubicó a 57 indocumentados y detuvo a tres presuntos traficantes de personas.

La Secretaría de Seguridad Públicamantiene a su resguardo a los migrantes procedentes de Honduras, Venezuela, Guatemala, Senegal, Ecuador y Haití.

Con información de: Gerardo Duque, Ana Vázquez, Rocio López y César Cubero



 $In documenta dos rescatados del plagio reciben en Nuevo León tarjeta de visitantes y Francisco Garduño, comisionado del INM, en Ciudad de México. {\tt ESPECIAL}$